

Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

VfR Haag/Amper : VfB Hallbergmoos-Goldach
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Großer Jubel beim VfB Hallbergmoos-Goldach – 8:2 Auswärtserfolg

Im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) traf der VfR Haag/Amper am Freitag, den 01. März im 15. Saisonspiel auf den VfB Hallbergmoos-Goldach. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 12:25 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Matzkowitz, Matzkowitz und Schweiger. Auffällig war, dass der VfR Haag/Amper diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Schüpferling / Weiß gegen Matzkowitz / Matzkowitz. Keine Chancen hatten daraufhin Paucksch / Fettich beim 7:11, 5:11, 9:11 gegen ihre Kontrahenten Thost / Schweiger. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:1-Erfolg von Werner Schüpferling gegen Matthias Thost ging nur der erste Satz verloren. Nicht ganz mithalten konnte Clemens Weiß, beim 3:11, 11:9, 6:11, 7:11 gegen Harald Matzkowitz, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Dann ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Einen Zähler für die Gäste musste Ulrich Paucksch bei der 1:3-Niederlage gegen Elke Schweiger hinnehmen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Nils Matzkowitz war für Zsolt Fettich am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des VfR Haag/Amper und des VfB Hallbergmoos-Goldach in die Box. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Werner Schüpferling bei einer 2:0-Führung die nächsten drei Durchgänge gegen Harald Matzkowitz noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Clemens Weiß machte mit Matthias Thost bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ulrich Paucksch beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Nils Matzkowitz. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Zsolt Fettich über die 1:3-Niederlage gegen Elke Schweiger hinweggetröstet werden musste. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Fettich nun bei 0:2, während Schweiger bislang 10 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diese Niederlage hat der VfR Haag/Amper in der Saison nun 4 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 4 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 15.03.2024 gegen den TTC Garching IV bevor. Für den VfB Hallbergmoos-Goldach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SC Eching III am 06.03.2024 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 21:7 geht.

Statistik:

VfR Haag/Amper

Doppel: Schüpferling / Weiß 0:1, Paucksch / Fettich 0:1

Einzel: W. Schüpferling 1:1, C. Weiß 1:1, U. Paucksch 0:2, Z. Fettich 0:2

VfB Hallbergmoos-Goldach

Doppel: Matzkowitz / Matzkowitz 1:0, Thost / Schweiger 1:0

Einzel: H. Matzkowitz 2:0, M. Thost 0:2, N. Matzkowitz 2:0, E. Schweiger 2:0